

Diputada Sofia Cid acusa negligencia y desorganización del Gobierno por propagación de “bacteria asesina” y exige investigar muerte de niño en Copiapó



Un llamado al Gobierno a hacer valer las responsabilidades y pedir las renuncias que correspondan hizo la diputada por Atacama Sofia Cid. Esto, por el lento actuar de las autoridades frente a la proliferación de la denominada “bacteria asesina”, el streptococcus pyogenes.

“Hoy los papás de Agustín están sufriendo por la muerte de su hijo de 11 años, a lo que además deben sumar la angustia porque no están claras las causas. El Hospital de Copiapó prime-

ro dijo que fue por meningitis, pero después explicaron que fue por la bacteria asesina”, explicó la diputada.

Cabe recordar que la Organización Panamericana de la Salud levantó la primera alerta el 28 de noviembre del año pasado; sin embargo, el Minsal elevó la advertencia recién el 27 de mayo de este año, cuando ya se había registrado un aumento del 189% en comparación al mismo periodo del año pasado, según un informe del Instituto de Salud Pública.

“Esto demuestra la falta de planificación sanitaria de las

actuales autoridades ministeriales. Se entiende que la Ministra haya estado concentrada en la Ley de Isapres, pero eso no significa dejar el resto de los temas de lado”, dijo la diputada Sofia Cid.

“Lamentablemente -continuó- hemos visto morir gente por culpa de esta grave negligencia del Ministerio de Salud y se deben hacer valer las responsabilidades políticas de la ministra Ximena Aguilera y los subsecretarios”.

La diputada por Atacama consideró como

“una falta gravísima la falta de comunicación de riesgo sobre lo peligrosa que es esta bacteria. Peor aún, la ministra ha dado entrevistas donde evidentemente le baja el perfil a la situación”.

“Le pedimos a la gente que se cuide y que se vacune cuanto antes contra la influenza, que en combinación con esta bacteria ha causado ya muchas muertes en el país. Y en caso de síntomas, consultar lo antes posible, para evitar que la enfermedad avance”, finalizó la diputada Sofia Cid.